

13.25

**Bundesrat Günter Pröller** (FPÖ, Oberösterreich): Herr Präsident! Herr Kollege Schreuder, wir sind nicht gegen die Zertifizierungsstelle, das habe ich nicht behauptet. Wir haben Fragen gestellt, die Fragen sind nicht beantwortet worden, daher können wir da nicht zustimmen. (*Beifall bei der FPÖ.* – **Bundesrätin Schartel:** Genau! – **Bundesrat Schreuder:** Ah geh, nur weil da EU draufsteht! Jetzt sei ehrlich!)

13.25

**Vizepräsident Mag. Franz Ebner:** Vielen Dank, Herr Bundesrat.

Zu einer Stellungnahme zu Wort gemeldet hat sich Frau Staatssekretärin Claudia Plakolm. Ich erteile ihr das Wort.